



Certains d'entre vous s'en souviennent sans doute, ça s'était fini comme ça, en 2012, toujours dans le bric, le broc, le bout de ficelle et la bonne humeur mais un peu en queue de poisson.

Après leur dernière "Caravane Party" à Darwin (photo), les organisateurs des Rendez-vous de Terres-Neuves avaient décidé de raccrocher les gants après sept belles années de festivals engagés et proches des gens.

Mais, depuis, les choses ont bien changé dans le quartier d'origine, les Terres-Neuves de Bègles : l'esplanade a été entièrement refaite, le tram passe devant, les logements ont poussé comme des champignons et le commerce s'y est redéveloppé. Alors après mûre réflexion, une partie de l'équipe a décidé de repartir au front, avec toujours l'envie d'un rendez-vous citoyen, militants, impliquant les habitants, les assos et les acteurs publics et privés du coin.

Ce samedi, de 14h à minuit, une foule de stands vous attend toute la journée, entre expos, ateliers (danse, graff, open mic...), initiations à la boxe ou à l'electro, magie, jeux pour les enfants, un peu de spectacle et de concert avant la soirée live (dès 20h) avec 5 groupes très variés (rap, samba, electrorock...).

Le tout est gratuit mais, que vous y alliez ou non, tout coup de pouce est le bienvenu via un financement participatif. Détails sur Facebook : [Les Nouveaux Rendez Vous de Terres Neuves](#)

Photo : © Archives Thierry David / Sud Ouest